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Recupero lampo per il giovane architetto casamicciolese rimasto vittima di un grave episodio

Il Consigliere Antonio Conte già a lavoro

Dopo il delicato intervento chirurgico e la breve degenza in ospedale il noto professionista
casamicciolese riprende a pieno regime la sua attività.
« Ringrazio tutti coloro che mi sono stati accanto… e faccio un appello agli addetti ai lavori
perché usino molta cautela e attenzione nel rispettare tutte le misure di sicurezza nei cantieri»,
questo il monito del Conte conscio della drammatica  esperienza che gli sarebbe potuta costare
la vita.

  Recupero lampo e confortante per il consigliere Antonio Conte rimasto vittima di un terribile
episodio nelle scorse settimane quando fu colpito alla testa da un pesante cristo in ferro,
riportando una grave frattura fronte parietale . Il giovane architetto dopo essere stato sottoposto
ad un delicato intervento chirurgico per la ricostruzione dell’apparato osseo danneggiato è
rimasto ricoverato per qualche giorno nel reparto di terapia intensiva dell’ospedale La Schiana
di Pozzuoli, dove era stato trasportato in elicottero per essere operato d’urgenza. Ora passata
la paura e sventato il pericolo il noto professionista casamicciolese è già tornato a lavoro
riprendendo quasi in pieno la sua attività di architetto e consigliere con delega allo sport ed al
Pio Monte.
Forte della drammatica esperienza che poteva costagli la vita Antonio Conte prima di
ringraziare tutti coloro che gli sono stati accanto mostrandogli disponibilità e sostegno ha voluto
lanciare un monito ai suoi colleghi ed addetti ai lavori nel settore edile:« Ringrazio Il Golfo, il
direttore che ha dato molta attenzione e rilevanza al mio incidente. Ringrazio tutti quelli che mi
sono stati vicino e hanno dimostrato disponibilità . rassicuro inoltre tutte le persone che sono
state in ansia perché la mia salute migliora ed il mio stato è in costante ripresa. Ciò che mi
spiace di più è che un tal tipo d’incidente sia capitato proprio a me che sono per così dire un
addetto ai lavori. Per questo motivo voglio fare un invito, un consiglio a tutti coloro che operano
nel settore edile, ma in generale a tutti i lavoratori, affinché si ponga molta attenzione alla
sicurezza sui cantieri e nei luoghi di lavoro ».
Insomma bisogna crederci e far tesoro dei consigli se a dirlo è chi è ora tra noi a testimoniarlo
nonostante un infortunio grave e pericoloso il cui esito sarebbe potuto essere ben diverso se
solo il gioco del destino l’avesse indicato.
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